

Video: “No tendré reparo en usar la fuerza pública”, amenaza Peña Nieto

Por: Megáfono. 17/08/2016

El presidente Enrique Peña Nieto amenazó con volver a hacer uso de la fuerza pública en contra de los maestros que se oponen a la llamada “reforma educativa”.

En entrevista con Joaquín López Dóriga, para Televisa, Peña Nieto aseguró que el gobierno que encabeza no tendrá “reparo alguno” en hacer uso de la fuerza pública para imponer el orden.

“El gobierno de la República no tendrá reparo alguno, no tendrá reserva alguna, en recurrir al uso de la fuerza pública para poner orden y sobretodo para hacer valer el estado de derecho”, expresó el mandatario.

Peña Nieto aseguró que en distintas ocasiones ha empleado el uso de la fuerza pública, cuando se agotan las vías de diálogo y cuando se afecta a intereses de la población en general.

El priista afirmó ser “empático” con los empresarios, los comerciantes y los afectados de lo que llamó “desplantes” de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Señaló que no cancelará ni claudicará en imponer la llamada “reforma educativa”, a pesar del diálogo que el gobierno ha abierto con la disidencia magisterial.

Fuente: <http://megafonomx.com/2016/08/16/video-no-tendre-reparo-usar-la-fuerza-publica-amenaza-pena-nieto/>

Fotografía: polemica24

Fecha de creación
2016/08/17